DEVELCON ELECTRONICS LTD.

Se mettre en place pour tirer profit des nouvelles règles relatives aux achats publics.

«Les Européens font des efforts considérables pour harmoniser leurs normes, mais il demeure important d'examiner les normes de chaque pays.» Frank Dodd, directeur, Services techniques - Matériel

Activités au Canada

Fondée en 1969 à Saskatoon, Develcon s'est établie dans le marché nord-américain en fabriquant du matériel de gestion de réseau. L'entreprise voit maintenant l'interconnexion des réseaux locaux (LAN) comme son principal débouché de croissance.

Develcon exploite une filiale de vente aux États-Unis et commercialise ses produits dans le monde entier.

L'entreprise compte environ 130 employés.

Activités en Europe

Develcon utilise des distributeurs pour vendre ses produits dans tous les pays de la Communauté économique européenne.

Points importants

Develcon fait surtout affaire avec les gouvernements, les établissements publics et les universités. La modification des règlements relatifs aux achats des gouvernements qui permettrait aux entreprises non européennes de soumissionner à des marchés publics de la CEE (sous réserve des règles locales régissant le contenu) offre la possibilité d'un marché beaucoup plus vaste.

Les foires commerciales, les bulletins de l'industrie, les revues techniques et les réactions recueillies par ses distributeurs européens ont permis à Develcon de suivre les modifications des normes techniques.

M. Frank Dodd, directeur, Services techniques - Matériel -, pense que l'harmonisation des normes techniques en Europe contraindra son entreprise à modifier certains de ses produits.